

## Stellungnahme

**Gesetzesnovelle:** Oö. Hundehaltegesetz 2024 - Oö. HHG 2024

**Name:** Lukas Höhfurtnner

Das neue Hundehalter Gesetz ist ein kompletter Blödsinn nur weil es jetzt ein schwarzes Schaf gegeben hat werden andere bestraft man sollte schon wenn man was ändern will die Schutzhundeausbildung abschaffen aber nicht alle Hunde in den gleichen Topf tun es gibt Mischlinge die sich ausgeben das sie laut "neuen Hundehaltergesetz" da hinein fallen aber es nie was passieren kann was ich mir vorstellen könnte als neues Gesetz ist das man einfach eine Hundeschule machen sollte mit den Hund weil der Trainer ja trotzdem sich die Verbindung zwischen Hund und Besitzer/in verstehen kann als wenn man für ein paar Stunden in einen Kurs sitzt